

○始業式の前に、

- ・1年生と2～6年生が、初めて顔を合わせる対面式を行いました。
入学式と同じく、6年生が手を繋ぎ、一緒に体育館に入場しました。
大きな手拍子が自然と起きました。

- ・新しく本校にきて頂いた先生方を紹介する赴任式を行いました。
今年は、例年より多くの新しい先生を迎えました。(喜志小だより4月号掲載)
どの先生からも、「喜志小でがんばるぞ!」という意気込みを感じました。

○始業式では、はじめに喜志小学校の校歌を全員で歌いました。2～6年生335名で元気よく、そして美しく歌ってくれました。初めから感動しました。

○次に担任・担当を私から発表しました。みんな真剣に、そして楽しそうに聞いていました。(喜志小だより4月号掲載)

○続いて、私から、主に次のような話しをしました。

- ・富田林市の北の玄関口は、喜志小校区である。君たちの行動が富田林市の評価に繋がる。自覚をもって一生懸命に取り組もう。特に最高学年の6年生には、下級生を、そして喜志小学校全体を引っ張っていく責任と誇りをもってやって欲しい。大いに期待し、成果を楽しみにしています。

- ・『特別』の約束をしてもらいます。「いじめは絶対にダメ。自分がされたり、言われたりしていやなことは、人にしない、言わない。」これが『特別』の約束です。

- ・次は、『あ・い・う・え・お』の約束です。

1)『あ』の約束・・・「ありがとう」(人にやさしくされたり、親切にしてもらったりしたら、必ず「ありがとう」と言いましょう。)

2)『い』の約束・・・「いただきます」(朝・昼・夜、しっかりと食べましょう。)

☆「いただきます」ってどういう意味か知ってる?との私からの問いかけに「動物とかの命を頂くねん」と発言した児童がいたことに感激しました。

3)『う』の約束・・・「美しい学校」(先程の玄関口の話とおなじで、掃除ができているかという事も喜志小学校の評価に繋がること、そして美しい環境で、仲間と気持ちよく学習しましょう。)

4)『え』の約束・・・「えがお」(校長先生は少し苦手ですが・・・いつもニコニコ笑顔で過ごしましょう。笑顔はみなさんの心のバロメーターですよ。)

5)『お』の約束・・・「おはようございます。」(あいさつは魔法の言葉です。誰とでも仲良くなれます。しっかりあいさつしましょう。)

☆見守り隊の方々をはじめ、地域の方々に出会ったら、相手の方より先に「おはようございます。」と声をかけましょう。きっと仲良しになれますよ。」

- ・最後に、「みんなのお家の人たちも含め、地域の人たちは、喜志小学校の応援団です。先生たちもしっかりと応援します。みなさんも元気にしっかり楽しく生活してください。」と結びました。